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Presentato ilprogettoper il restAuro dell'ex cbiestI, ospiterà eventi ciItIlllini 

Sant'Angelo presto riqualificata
 
BASTIA UMBRA (a.g.) - L'ex chiesa di Sant'An
gelo tornerà presto a essere al centro della vita 
della cittadinanza bastiola; il progetto di riqualifi
cazione è già stato presentato. La struttura si apri
rà su un accogliente foyer, che fungerà da ingresso 
verso tutto il.piano terra, finalizzato a ospitare 
grandi eventi, mostre, conferenze e spettacoli. Do
ve in passato si trovava la loggia occupata da coro e 
organo, verrà ricavata una sala con circa trenta 
posti a sedere, ideale per riunioni e conferenze 

specialistiche. Gli arredi interni sono stati oggetto 
di studio dell'architetto Scacchetti, che ha predi
sposto pannelli espositivi colorati. Su questo gran
de ambiente si affaccerà un corridoio che, posto al 
primo piano, correrà lungo tutto il perimetro della 
struttura. Questo spazio, delimitato da un parapet
to in metallo, potrà trasformarsi in spazio espositi
vo itinerante. Inoltre è da questo punto sopraeleva
to, che si potranno gestire eventuali proiezioni da 
eseguire in direzione del piano terra. 

Il sindaco Ricci: "Sicurezza, stiamo nlonitorando continuamente il territorio" 

Tentativo di furto albar della stazione
 
I malviventiS01W stati messi infuga dall'arrivo dei carabinieri
 

ASSISI - Ennesimo tentativo di 
furto presso il bar della stazione 
di Santa Maria degli Angeli, ma 
stavolta con lietO fine. 
Nella notte scorsa, intorno a 
mezzanotte e mezza, è nuova
mente sèattato l'allarme del bar 
della stazione, che ha segnalato 
alle forze dell'ordine l'intrusio
ne di ladri nell'esercizio. . 
Il tempestivo arrivo dei carabi
nieri di Assisi ha messo in fuga i 
ladri, che non sono riusciti a tra
fugare nulla. 
Unico danno, le vetrine delloca
le rotte per permettere l'ingres
so dei malviventi. 
Sul posto, oltre ai carabinieri, è 
arrivata la polizia di Stato del 
commissariato. di Assisi. 
Elogio alle forze dell'ordine 
"Vorrei fare un elogio alle forze 
dell'ordine per come stanno trat
tando la situazione della stazio
ne". Lo dice il gestore del locale, 
Frabrizio Cerasa, che si dichiara 
soddisfatto dell'intervento e tie
ne a ringraziare caldamente le 
forze dell'ordine per "il grande 

Il danno. fatto Il v~ro della porta rotto dai ladri 

lavoro che stanno svolgendo in
 
questo periodo, anche grazie al

le segnalazioni sui giornali loca

li".
 
Oltre a carabinieri e polizia, im

portante anche l'intervento del

la polizia ferroviaria di Foligno,
 
che effettua costantemente con

trolli durante l'orario d'apertu

ra.
 
"Questo - spiega il titolare - ha
 
portato in breve tempo a un nel-


to miglioramento della situazio
ne nel bar, con l'allontanamento 
dei personaggi più equivoci". 
Evitale ecc:essivi allarmismi . 
Anche il sindaco Claudio Ricci 
tiene a sottolineare che "il terri
torio di Assisi è sotto il controllo 
costanfe di tutte le forze dell'or
dine, con huoni risultati". 
"Ci sono continue riunioni - ha 
continuato il primo cittadino -di 
raccordo fra le forie dell'ordine 

sulle situazioni di crisi, al fine di 
agire velocemente. Negli ultimi 
due anni si registrano oltre 60 
arresti e 200 denunce con nume
rose azioni estese che hanno por
tato al controllo di centinaia di 
persone. Un .lavoro enorme in 
un territorio molto vasto". 
"Inoltre 2000 nuovi punti luce 
negli ultimi 5 anni - ha concluso 
Ricci - 60 video camere di con- ' 
trollo e presto una centrale, mi
glioramento qualitativo di spazi 
pubblici e urbanistica, azioni 
contro"nomadismo e accattonag~ 
gio, nonché chiusura, in estate, 
dei locali pubblici alle 1,30. 

.Insomma un'azione incisiva, 
con un impegno crescente, an
che per migliorare le sedi delle 
caserme. 
Occorre però evitare eccessivi al
larmismi, perché questo nuoce 
alla sicurezza percepita. 
Su questa materia, molto delica
ta, bisogna mUQVersi con senso 
di responsabilità evitando la p0
litica di parte". 

Valentina Antonelli 

Lo spostamento lungo la 147 è per il Pd troppo oneroso 

Pozzi e viabilità, accoppiata difficile
 
BASTIA UMBRA (v.a.) - Lo 
spostamento dei pozzi lungo il 
percorso della strada regionale 
147 Assisana, quella che condu
ce da Bastia ad Assisi, è troppo 
oneroso. 
Questa almeno è l'opinione del 
gruppo del Pd in consiglio pro
vinciale, che ha chiesto di "avere 
notizie rispetto allo stato di pro
gettazione del tratto stradale di 
collegamento tra la strada 147 
Assisana e la variante esterna di 
Petrignano d'Assisi". 
In particolare, il Pd ha chiesto, 
con un'interrogazione alla giun
ta, se era stata esaminata e trova

ta la soluzione, da parte degli po pozzi di Petrlgnano. 
organi tecnici regionali, per la la Provincia ha sviluppato una 
viabilità in prossimità dei pozzi soluzione progettuale alternati-
dell'acquedotto regionale. va relativa all'eliminazione del 
"I:originale soluzione progettua- passaggio a livello sulla 147 Assi
le - ha ricordato -------- sana, mediante sot
l'assessore provin- L'''"*- topasso. Di tale 
ciale alle Infra- opera co"".. ipotesi è stato chie
strutture Riccardo un milione sto l'accantona-
Fioriti -per il trac- e mezzo di euro mento da parte
ciato della varian
te, è stata abbando
nata a seguito del parere negati
vo da parte della Regione Um
bria alla realizzazione dell'ope
ra, relativamente alla problema
tica dell'interferenza con il cam-

Cannara L'assessore: "Procediamo per gradi" 

Interrogazione di An 
in Provincia sul dissesto stradale 
CANNARA - Sono arrivate in consiglio provinciale le gravi carenze 
strutturali che presenta la strada provinciale 410 grazie ad una interroga
zione presentata dal gruppo di An. Nel documento il gruppo chiedeva "se 
effettivamente i lavori effettuati si sono limitati ad aver rimosso l'asfalto 
su di un tratto complessivo di un chilometro, se il costo dell'operazione è 
stato di 350 mila euro, con quali tempi si ritiene di poter terminare i 
lavori e se non si ritenga assurdo un intervento di manutenzione réaliz1a
to in questo modo". "Parliamo di un tratto di strada - ha dichiarato 
l'assessore alle viabilità della Provincia - realizzata nel primo dopo guer
ra. Il sedime stradale in quel periodo veniva fatto con materiale di 
riporto, metodo ora ampiamente superato. Il dissesto idrogeologico per
manente da cui è interessata la sp 410, necessita una manutenzione 
straordinaria molto costosa che cozza con le risorse disponibili. Alla luce 
di ciò, la P~ovincia ha deciso di procedere per stralci funzionali. La scelta· 
è stata quindi quella di risolvere definitivamente il problema e di non 
buttare soldi per la manutenzione ordinaria della strada, che da 60 anni 
presenta problemi idrogeologici". Il gruppo di An ha apprezzato la volon
tà dell'ente di andare ad una soluzione definitiva del problema. 

del Comune di Ba
stia". 

la soluzione ~ quindi il pro
getto preliminare volto alla delo
caliz7azione del campo pozzi del-
l'acquifero di Petrignano, con va
riante dell'abitato della frazione 

'-n'T'" 
Aprile 2008 

''Assisi nel nunulo"alebra 1m~ de1ltl~zione deifranasca!,i 

Concerto gratuIto dI Dto Dgru
 
ASSISI (a.g.) - Ingresso gratuito per il concerto 
che il violinista Uto Ughi, in compagnia dei filar
monici di Roma, terrà al teatro Lyrick di Santa 
Maria degli Angeli la sera di venerdì 18 aprile, alle 
ore 21. L'evento rientra nel programma del festival 
intitolato "Assisi nel mondo" ecelebra l'VIII cente
nario dalla fondazione dell'ordine francescano. 
"Tranne alcuni posti, che saranno necessariamente 
riservati ai sostenitori dell'evento, tutti gli altri sa
ranno gratuiti" spiega il sindaco di Assisi, Claudio 

Riçci, "questo per promuO'lere la musica quale 
occasione di riflessione fra la gente e, in particola
re, i giovani". Quest'anno l'iniziativa culturale si 
interseca con l'anniversario. religioso francescano, 
tanto che il primo cittadino ricorda: "Invito tutti i 
cittadini a partecipare agli eventi previsti: tra que
sti tengo asottolineare la presentazione ufficiale del 
francobollo celebrativo per l'VIII centenario dalla 
Regola, che si terrà mercoledì 16 aprile alle ore 16, 
presso la sala della Conciliazione del municipio". 

assisana. "Il quadro economico 
- continua Fioriti - fornito da 
Umbra Acque per l'opera di sp0
stamento dei pozzi, ammonta a 
1.573.446,51 euro che non pos
sono essere reperiti nel finanzia
mento Piat assegnato dalla Regio
ne per la variante alla 147 e sop
pressione del passaggio a livel
lo", 
"Questa è un'opera determinan
te - ha affermato il capogruppo 
Pd in Provincia - per tutta la 
regione e non solo per Bastia. E' 
inutile fare la variante esterna di 
Petrignano se non si fa questo 
collegamento". 

Manovra 
finanziaria 
in consiglio 

BASTIA UMBRA (a.g.) - Si 
discute oggi pomeriggio il con
siglio comunale che dmrrà ap
~ la manOYJ'lt finanzia
ria 2008. Oltre a questo punto 
all'ordine del giorno, su cui 
tanto-le forze politiche locali 
sisono confrontate, altri saran
nò gli argomenti su cui si ac
cenderà il confronto politico. 
TI sindaco, Francesco Lombar
di, per la prima volta avrà oc
casione di presentare ufficial
mente il neo assessore all'ur
banistica, Gianluca Falcinelli; 
proprio su tale nomina molti 
consiglieri vorranno esprimer
si. Qualcuno, mettendo da 
parte il giudizio personale e 
professionale circa l'architetto 
Falcinelli, ha identificato con
flitto di interessi tra la nomina 
politica e la professione svolta 
dal neo assessore; un esempio 
dell'incompatibilità? Proprio 
in questi giorni stanno volgen
do al termine ilavori di restau
ro eriqualifiClizione di via Co

. lomba Antonietti, fase iniziale 
del progetto che interessa tut
to il ceQjjg> storico bastiolo e 
che è stato commissionato 
dalI'amministrazione comu
nale proprio all'architetto Fal
cinelli. TI lavoro, in tempi non 
sospetti, era stato presentato 
alla cittadinanza proprio dalI' 
architetto Falcinelli, in un in
contro intitolato "Prospettive 
in controsenso", con il bene
stare della commissione teCni
ca che tuttora segue il proget
to,1»'tsieduta ..dall'I86eSSOR! 
ai lavori pubblici Moreno 
Marchi. Per ora, osservando 
quanto svolto in via Colomba 
Antonietti, si può osservare 
che la via ha acquisito una 
riqualificazione completa di 
reti tecnologiche, fognature, 
acquedotto e metanodotto. 
Dal punto di vista estetico in
vece le bordature della strada, 
essendo realizzate in acciotto
lato di fiume, richiamano un 
tipico materiale bastiolo, men
tre al centro sono realizzate in 
travertino, ma in una colora
zione che richiama i toni sab
biati, ritenuta ben abbinabile 
ai colori dell'acciottolato. Dal 
palazzo del municipio, l'ope
ra di riqualificazione prospet
tata dalI'allora semplice archi
tetto Falcinelli, viene ritenuta 
"un segno forte e identificati
vo della città, un primo passo 
verso un'immagine storica e 
moderna capace di ridare il 
giusto valore al centro storico 
di Bastia Umbra", 

Massima 
•assise
 

post elezioni
 

ASSISI (a.g.) - Si terrà oggi po
meriggio, a partire .dalle ore 
18.30, la prima massima as~ise 
post elezioni. Sono undici i p~ 
che prevede l'ordine del giorno 
della riunione consiliare convoca
ta dal presidente Lucio Cannelli. 
Le discussioni si apriranno con 
due interpellanze presentate tem
po fa dal consigliere comunale 
del Partito Democratico, Claudia 
Maria Travicelli; in entrambe le 
interrogazioni si parla di sicurez
za stradale, relativamente a via 
Boschetti dell'assisano. La quota 
rosa piddina richiede, infatti, la 
messa in sicurezza relativamente 
al tratto stradale, segnalando la 
pericolosità del manto, che de
scrive "pieno di buche". SucceSsi
vamente sarà la volta del già sin
daco, ora consigliere comunale 
d'opposizione, Edo Romoli, che 
presenta l'interpellanza sulla pre
sa d'atto di cartografia e Nta adot
tate e approvate dall'autorità del 
bacino del Tevere, trasmesse al 
comune di Assisi nel giugno 
2007; risponderà l'assessore all' 
urbanistica, Moreno Fortini. 
Poi arriverà la trattazione di un 
punto più volte rimandato etanto 
atteso da numerosi consiglieri co
munali d'opposizione: l'assesso~ 

re al bilancio, Moreno Massucci, 
parlerà dei rapporti tra l'ammini
strazione comunale e gli Istituti 
Riuniti di Beneficenza di Assisi, 
affrontando l'argomento della 
permuta di immobili nell'ambito 
dei rispettiviprogrammi di dimis
sione patrimoniali, definendone i 
seguenti rapporti. Si passerà poi 
alla trattazione di un argomento a 
cuore di tutto i consiglieri di mi
noranza, mrvero della trattazione 
dell'indirizzo di giunta per la re
voca della riduzione degli orari 
di apertura al pubblico di servizi 
demografici e, quindi, della politi
ca che la giunta municipale appli
ca al personale. Ancora il consi
gliere Romoli discuterà, eascolte
rà la relativa risposta del già sin· 
daco, attuale vice e assessore all' 
urbanistica, Giorgio Bartolini, ri
guardo alla costruzione della va
riante stradale relativa all'abitato 
della frazione assisana di Petri-· 
gnano e ai lavori di riqualificazio
ne e ampliamento del campo 
sportivo petrignanese. 


